



Del Bosque defiende su gestión FOTO: EFE

→ El ex seleccionador pasa cuentas con sus críticos

Del Bosque: "Hubo intoxicaciones externas"

SALAMANCA.- Vicente Del Bosque pasó ayer cuentas en Salamanca con los que criticaron a la selección y a él mismo en su etapa final al frente de España. "Hubo intoxicaciones desde fuera que perturbaron el vestuario", sentenció Del Bosque durante un breve discurso, al recibir el galardón de Socio de Honor de la Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Salamanca. Vicente Del Bosque explicó que cuando fue seleccionador "siempre quisimos elegir a los mejores, sin tener en cuenta el lugar de nacimiento o de qué club procedía. Buscábamos alimentarlos con buenos entrenamientos, y encontramos éxitos y decepciones en la competición", sentenció Del Bosque.

Del Bosque, que según ha recordado nunca fue a la Universidad aunque pasó por ella todos los días para acudir al instituto en su etapa de Salamanca, ha recibido el galardón de Socio de honor por su bondad como persona y por querer luchar por los demás. Con anterioridad, y a preguntas de los periodistas, el ex seleccionador nacional de fútbol ha rehuido la pregunta sobre el equipo que ahora dirige Julen Lopetegui y se ha limitado a asegurar que "todo está en orden" ● Efe